## Des ateliers cuisine pour les vacances

Publié le 09/08/2022 à 06:25 | Mis à jour le 09/08/2022 à 06:25

o Azay-sur-Cher





L'atelier de cuisine asiatique : un bon moment gourmand de ce début août. © Photo NR

Pendant tout le mois d'août, jusqu'au vendredi 26, l'Espace jeunes Sud-Cher, structure intercommunale installée à Véretz, accueille les jeunes, de 11 à 18 ans, des communes d'Azay-sur-Cher, Larçay et Véretz. L'équipe d'animation, composée de Célia, Morgane, Carole et dirigée par Lætitia, propose encore une fois un bel été, riche en activités, animations, ateliers, sorties dans tous les domaines ; artistiques, culturels, créatifs, sportifs, etc. Tournoi de laser game en extérieur, soirée bien-être, balade nature observation des oiseaux, initiation théâtre, piscine du Mans, soirée loup-garou, sortie à l'île de la Métairie, labyrinthe de maïs, karting, baignade à Bourgueil, canirando, soirée karaoké, hip-hop, goûter de fin de vacances...

De quoi s'occuper avec, en fil rouge, la gourmandise. Pour cela, des ateliers de cuisine chinoise, créole, mexicaine ou indienne étaient organisés. Sans oublier pâtisseries, gâteaux, tiramisu spéculoos framboises, cupcakes.

Ainsi, mercredi 3 août, animatrices et jeunes s'activaient pour finaliser l'atelier cuisine.

La préparation de nems, beignets de crevettes, nouilles chinoises au poulet et salade de fruits s'est faite dans la bonne humeur.